

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた

「スポーツ界からのメッセージ」

政府による緊急事態宣言が出されるなど、新型コロナウイルス感染拡大がたいへん心配されています。長崎県でも、10人を超える人が感染し、感染の危険性が身近にあるのではないかと、という気持ちになっている方も多いと思います。

感染拡大防止のため、さまざまなスポーツ施設についての利用制限が行われています。スポーツ界においても、公式戦の延期が相次いでおり、オリンピック・パラリンピックが1年延期されたのは大きな出来事だと思います。

そのスポーツ界からも感染拡大防止のメッセージが発表されています。

お一人お一人の心構えと対策の実施が、感染拡大防止にとっても重要であると思います。スポーツ界も一体となって、感染症対策への引き続きの御理解と御協力をいただきますよう、お願いいたします。（スポーツ庁 鈴木長官）

7都府県に対し政府より緊急事態宣言が出されました。ファン・サポーターの皆さまの緊張感も一層高まっていることと思いますが、落ち着いた消費行動と、十分な感染予防を心掛けていただければ幸いです。（Jリーグ 村井チェアマン）

みんなで感染拡大防止に取り組み、のびのびとスポーツができる日を待ちたいと思います。

サッカー界を代表する三浦知良選手（カズ選手）は、次のような勇気のわくメッセージを出しています。

「都市封鎖をしなくたって、被害を小さく食い止められた。やはり日本人は素晴らしい」。そう記憶されるように。力を発揮するなら今、そうとらえて僕はできることをする。ロックダウンでなく『セルフ・ロックダウン』でいくよ。

自分たちを信じる。僕たちのモラル、秩序と連帯、日本のアイデンティティーで乗り切ってみせる。そんな見本を示せたらいいね。

予防法

1. 石けんによる手洗いや手指消毒用アルコールによる消毒
2. できるだけ混雑した場所を避ける
3. 十分な睡眠をとる

特定非営利活動法人総合型SC長与スポーツクラブ

長与小学校体育館内 HPアドレス <http://www.nagayosc.sakura.ne.jp/NSC>

TEL/FAX 095-865-9511 メールアドレス nsc@jewel.ocn.ne.jp

事務所開設時間

月・水・金

14:30~16:30

フェアプレイで日本を元気に

あくしゅ あいさつ ありがとうをしよう！

（日本スポーツ協会 フェアプレイキャンペーン より）

HP



QRコード
LINE

